
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Nil ist ein Fluss im  von Afrika.

Er �ießt in Ägypten in das Mittelmeer.

Der Nil ist fast sieben tausend  lang.

Damit ist er der längste Fluss der Welt.

Der Nil �ießt vor a!em durch die .

Dort wachsen nur am Nil viele P�anzen.

Der Nil sieht aus dem Weltraum aus wie ein

langes grünes  in der gelben Sandwüste.

Jeden Herbst überschwemmte früher der Nil das .

Das war schon bei den Alten Ägyptern so.

Das machte den Boden sehr gut für .

Heute gibt es einen großen Stau-Damm.

Dort macht man .

Dafür gibt es keinen frischen Dünger mehr für die P�anzen.

Auch die  auf dem Nil gibt es schon seit den Alten Ägyptern.

Menschen und Waren wurden auf dem  gefahren.

Auch Gesteine für die Pyramiden brachte man auf Schi.en.

Heute gibt es auf dem Nil viele  für Urlauber.
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